
Pêcheur en Savoie, il remporte le concours national de la Fédération Nationale de la Pêche en France



Gérard GUILLAUD (à gauche) et Yves (à droite) © FSPMA

Chanceux, Yves remporte un beau lot du concours organisé par la Fédération Nationale de la Pêche en France, et se voit remettre la canne de ses rêves.

Pour participer au concours de la FNPF, il suffisait d'acheter sa carte de pêche sur le site cartedepeche.fr entre le 14 décembre 2016 et le 7 janvier 2017. C'est ce qu'a fait Yves, pêcheur de Savoie, qui a été tiré au sort et s'est vu remettre une grande canne de pêche au coup de 9 mètres, pour les gros poissons.

La pêche au coup (pêche statique à l'aide de longues cannes et d'un flotteur) est une pêche peu pratiquée en Savoie mais comble de chance, c'est une des techniques de pêche favorites d'Yves. « *Je viens du Nord, explique-t-il, et là-bas on pêche beaucoup « au coup ». Alors je continue ici sur les plans d'eau de Rumilly et de Lescheraisnes. Ma dernière canne s'était abîmée et je projetais de m'en racheter une nouvelle, alors ça tombe parfaitement bien !* »

C'est donc tout heureux qu'Yves pose ici en compagnie de Gérard Guillaud, président de la Fédération de Savoie pour la Pêche et la Protection des Milieux Aquatiques, qui lui a remis la canne jeudi dernier dans les locaux de la Fédération.